

PlantaDoce.

Empresa

Bluefish coloca al frente de su filial española al responsable del grupo para el sur de Europa

La compañía farmacéutica sueca, especializada en medicamentos genéricos, releva a Ramon Vila al frente de su filial en España y nombra en su posición a Pedro Costa, director general de Bluefish Pharmaceuticals en Portugal. La filial en España facturó más de nueve millones en 2016.

A. Escobar
21 mar 2018 - 05:00

Bluefish coloca al frente de su filial española al responsable del grupo para el sur de Eu

Relevo en el organigrama directivo de Bluesfish Pharmaceuticals en España. La compañía farmacéutica de origen sueco reestructura la cúpula directiva de su subsidiaria española y pone al frente de la filial al máximo responsable en el sur de Europa de la multinacional.

Según han confirmado fuentes de Bluefish Pharmaceuticals España a PlantaDoce, **la compañía ha nombrado como gerente para el mercado español a Pedro Costa**, responsable del grupo para el mercado del sur de Europa y director general de la compañía farmacéutica en Portugal.

Costa sustituye en el cargo a Ramon Vila, quien ha pasado a ocupar el cargo de consejero delegado de Rueda Farma, laboratorio madrileño especializado en productos de dermofarmacia, así como suplementos alimenticios y productos de diagnóstico y prevención.

Bluefish Pharmaceuticals es una empresa farmacéutica sueca fundada en Estocolmo en 2005

Costa entró en Bluefish Pharmaceuticals en febrero de 2017 ocupando el cargo de director general para Portugal. Antes de recalar en la firma sueca, el directivo trabajó

PlantaDoce.

para la multinacional farmacéutica suiza Roche, como gerente de producto del área de oncología, así como para la empresa portuguesa Ferraz Lynce, como director de desarrollo de negocio.

Por su parte, **Vila es el nuevo consejero delegado de Rueda Farma**. Desde 2013 y hasta la fecha, el directivo ha ocupado la dirección general de Bluefish Pharmaceuticals España. Asimismo, Vila trabajó con anterioridad para Novartis, como director de desarrollo de negocio.

Bluefish Pharmaceuticals es una empresa farmacéutica fundada en 2005, especializada en medicamentos genéricos, con sede en Estocolmo, pero tiene presencia en más de quince países europeos como por ejemplo Austria, Dinamarca, Francia, Alemania y España, entre otros. En España, la filial se encuentra radicada en el número 46 de la calle Ribera de Loira de Madrid.

La filial de Bluefish Pharmaceuticals en España facturó 9,53 millones de euros en 2016

La compañía facturó en España 9,53 millones de euros en 2016, un 23% más respecto al ejercicio anterior, según las cuentas depositadas por el grupo en el Registro Mercantil. El resultado del ejercicio se situó en 220.448 euros, un 83% más que el año anterior, mientras que el resultado de explotación fue de 268.000 euros, un 45% más.

La empresa está liderada por Berit Lindholm, la consejera delegada del grupo. La directiva ha desarrollado gran parte de su trayectoria profesional en el gigante farmacéutico británico AstraZeneca, donde ha ejercido los cargos de gerente de proyectos internacionales y de directora de planificación, entre otros.

Los principales accionistas de Bluefish Pharmaceuticals son los inversores Farna Invest AB, con el 35,7% de las acciones; Nexttobe, con el 32,8% de los títulos, y Newbury HealthCap, con el 9,4% de las acciones.

La compañía alcanzó unas ventas netas de 312 millones de coronas suecas (31 millones de euros) en 2016, un 6,9% más que en 2015, cuando las ventas netas fueron de 283,2 millones de coronas suecas (29 millones de euros).